



Thème : **ABRAM A CANAAN**

Orateur : **Fr. Raoul MBEDI**

Lectures : **Genèse 11: 31-32; 12 : 4-9**

Au verset 31 du chapitre 11 de la Genèse, Terach prit Abram son fils et Lot fils d'Haran ; Saraï sa belle-fille, femme d'Abram son fils. Ils sortirent ensemble d'Ur en Chaldée pour aller au pays de Canaan.

Ils s'arrêtèrent à Charan jusqu'à ce que la mort rompe le lien de nature qui les retenait.

Dieu a procédé par séparer Abram de ceux qui ne pouvaient plus continuer la marche avec lui jusqu'à Canaan. De même, il y aura des moments où Dieu vous séparera de certaines personnes afin d'accomplir sa promesse dans votre vie.

La marche d'Abram pour Canaan nous amène à exploiter trois points :

- Le voyage couronné de succès ;
- Une difficulté continuelle ;
- Un témoignage puissant.

1. LE VOYAGE COURONNE DE SUCCES

Tout voyage commence par un départ, le voyage proprement dit et la fin du voyage.

- **Le départ** : Abram et sa suite ne pouvaient pas quitter Ur (ville pécheresse) pour aller à Canaan avec la vie de péché de cette ville mais avec une nouvelle vie.

Avant d'engager ce voyage, ils devraient adopter un comportement digne de leur destination; abandonner toutes choses qui pouvaient compromettre la réussite du voyage.

Bien-aimé, sais-tu que tu prépares un voyage ? Pour quelle destination ? Et quel comportement adoptes-tu ?

- **Le voyage** : Dans ce voyage, il fallait qu'Abram passe par le désert de Syrie pour arriver à Canaan. Un passage difficile, parsemé des souffrances de tout genre. Le passage à la bénédiction est difficile car il n'y a pas de gloire sans la croix. Ainsi, l'on doit savoir supporter un peu la croix pour y arriver.

Quel que soit le désert, l'arrivée est certaine pour ceux qui persévèrent jusqu'au bout car Dieu intervient toujours.



- La fin : Ils arrivèrent enfin au pays de Canaan. De même frère, si tu persévères dans la foi, tu verras la Main de Dieu.

Il convient de noter qu'il existe deux grandes causes d'échecs très courant dans la vie des chrétiens :

- o S'arrêter avant d'avoir saisi la promesse de Dieu ;
- o Aller sans la promesse divine.

Partir en comptant sur le désir de la chair ne peut que finir par l'échec, mais si l'on compte sur Dieu, on passera de succès en succès nonobstant le désert.

2. UNE DIFFICULTE CONTINUELLE

Le pays de Canaan où Dieu demanda à Abram d'y aller n'était pas un pays sans habitants ; les cananéens y étaient déjà mais Abram n'avait pas peur d'eux car Dieu lui avait donné ce pays avec tous ses habitants. Que celui qui a une promesse n'ait pas peur ; malgré les oppositions, le désert, elle s'accomplira toujours.

Sur le chemin de l'accomplissement de la promesse, il y aura toujours des luttes, des combats contre les autorités, contre les princes de ce monde des ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes alors il faut prendre toutes les armes de Dieu afin de pouvoir résister au mauvais jour (Ephésiens 6 :12-13).

Dieu ayant déjà libéré notre bénédiction, nous devons nous lever afin de l'arracher des mains des puissances qui la retiennent, et cette lutte ne peut s'arrêter que lorsque nous quittons ce monde.

Sache-le, l'homme a plus d'ennemis que d'amis ; ainsi, il doit se lever dans la prière pour déjouer tous les plans de ses ennemis.

3. UN TEMOIGNAGE PUISSANT

La grande mission d'Abram à Canaan était d'être témoin vivant de Dieu. De même bien-aimé, ta vie est un témoignage public, tu dois être témoin de Dieu partout où tu es. Tes actes témoignent-ils Christ autour de toi ? Tes actes condamnent-ils le monde ou c'est le monde qui condamne

Le désert doit être traversé avec une dose de foi, supporte un peu !